

**Intervención de la diputada Araceli Ocampo Manzanares, con el tema “Beneficios de los Taxis Marítimos en el puerto de Acapulco”.**

**El presidente:**

Se concede el uso de la palabra a la diputada Araceli Ocampo Manzanares, para intervenir sobre el mismo tema hasta por un tiempo de diez minutos.

Adelante, diputada.

**La diputada Araceli Ocampo Manzanares:**

Gracias, con su venia diputado presidente.

Medios de comunicación, pueblo de Acapulco, compañeras y compañeros congresistas.

Primero decirles que me sumo a todo lo que expuso aquí mi compañero

diputado y amigo Jacko Badillo, decirles que hoy es un día de esperanza, hoy es un día de transformación, hoy es un día de progreso para nuestro puerto y toda la región costa.

Durante décadas Acapulco ha sufrido el abandono, el rezago, la falta de infraestructura que nos garantice movilidad y desarrollo.

Los gobiernos anteriores ejecutaron desarrollos y mobiliarios sobre manglares, desbastando la naturaleza y provocando las grandes inundaciones que hoy vemos tras los fuertes fenómenos naturales.

También durante décadas hemos visto como el tráfico ahoga las calles

de este gran puerto, con el transporte público se convierte muchas veces en un calvario y como falta de alternativa nos mantiene atrapados en un modelo de movilidad obsoleta pero eso se acabó, eso se terminó, eso compañeras y compañeros es cosa del pasado.

La Presidenta de México, la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, ha escuchado el llamado del pueblo, ha tendido la mano a Acapulco con una inversión histórica de **8 mil millones de pesos** que cambiarán para siempre el rostro de nuestro querido puerto. Y dentro de esta transformación, hay dos proyectos que traerán modernidad, equidad y sustentabilidad a nuestra ciudad: el Maribús y la red de ciclovías.

El Maribús no es sólo un medio de transporte. ¡Es una revolución en la nueva forma en que nos movemos! ¡Es una nueva alternativa de traslado para la vida de miles en Acapulco! ¡Es una ruta que unirá a nuestra gente de trabajo, de educación y de comercio!, Durante años, hemos visto

cómo el tráfico nos roba el tiempo, cómo los caminos congestionados nos quitan calidad de vida. ¿Por qué seguir atrapados en el asfalto cuando tenemos un mar infinito que nos ofrece caminos abiertos y fluidos? ¡Acapulco nació del mar, creció con el mar y ahora se moverá por el mar!

*El Maribús será la nueva avenida del progreso. No más esperas interminables, no más calles saturadas, no más contaminación que ahogue nuestros pulmones. Será un respiro para nuestra ciudad, una alternativa real para quienes trabajan, para quienes estudian, para quienes día a día construyen el futuro de Acapulco.*

Y junto a él, la red de ciclovías será la columna vertebral de una movilidad digna, segura y sustentable. No podemos seguir dependiendo únicamente del automóvil, no podemos permitir que nuestros niños, nuestros jóvenes, nuestros trabajadores no tengan espacios seguros para trasladarse. ¡La

bicicleta es libertad! ¡La bicicleta por su puesto es salud! ¡La bicicleta es una alternativa real para nuestra gente!

Imaginen un Acapulco donde los estudiantes puedan pedalear sin miedo, donde los trabajadores puedan desplazarse con seguridad, donde las familias puedan recorrer su ciudad sin depender de transporte costoso y en varias ocasiones ineficiente. *Eso es lo que viene con esta inversión. Eso es lo que nos trae la Cuarta Transformación: un puerto para nuestra la gente, un puerto para el futuro, un puerto con movilidad para todas y para todos.*

*Así como el sol de Acapulco ilumina cada rincón de nuestra tierra, estos proyectos iluminarán el camino hacia un futuro más próspero y sustentable. No podemos seguir postergando el cambio, no podemos seguir viendo cómo el pasado nos atrapa. Acapulco merece más.*

Hoy levantamos la voz con orgullo y con determinación. Hoy decimos sí al Maribús, sí a la red de ciclovías, sí a la movilidad digna, sí a la transformación de Acapulco. ¡Porque Acapulco se pone de pie, Acapulco se levanta, Acapulco avanza!

¡Acapulco hoy brilla mas que nunca!

Es tiempo de que el mar nos guíe, es tiempo de que el pedal impulse el cambio, es tiempo de que Acapulco tome su destino en sus manos propias.

¡Por la gente, por la justicia, por el futuro!

¡Que viva Acapulco!

¡Que viva Guerrero!

¡Que viva la presidenta Claudia  
Sheinbaum Pardo!

Muchas gracias, es cuanto diputado  
presidente.